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München, 11.11.2014

Fahrradstellplatzprogramm für die Radlhauptstadt

Antrag

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert darzustellen, wie das Fahrradstellplatzprogramm  
fortgeschrieben werden kann, sodass  noch bestehende Lücken rasch geschlossen werden 
können.

Begründung:

Noch immer gibt es nicht ausreichend genug ausgewiesene Stellplätze für Fahrräder. Deshalb 
werden die Fahrräder häufig einfach in der Fußgängerzone an Laternenmasten o. ä. angelehnt. 
Umso mehr Fahrradstellplätze fußläufig und mit der Möglichkeit, das Fahrrad vernünftig 
abzuschließen, angeboten werden, umso mehr werden diese auch von der Bevölkerung 
angenommen.
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